



Casa convexa tiene una forma muy sólida, y se define por el gran arco casi transparente que la envuelve, demarcando el ingreso y la curva del espacio social. La mayoría de los espacios están integrados al jardín. La doble altura de la sala y el comedor está limitada por el eje curvo de los ventanales de vidrio con viguetas que la segmentan, otorgándole escala doméstica e integrando la vivienda por dentro y por fuera.

Colocar la casa al rincón del terreno favoreció a lograr una multiplicada área verde, donde se colocó una piscina redonda que se abraza con el camino curvo del ingreso y cuya terraza forma la metáfora del Yin y el Yang.

